



Columna

Dr. Francisco Grisólia Cicera
Director Servicio Salud Antofagasta



GORE-SSA alianza virtuosa

Un hecho que puede pasar inadvertido para la ciudadanía en la región, es que en las 3 primeras semanas de poner en marcha una alianza virtuosa entre el Gobierno Regional y el Servicio Salud Antofagasta, se registró la intervención de 150 pacientes, priorizados en su menor complejidad, modalidad ambulatoria y hospitalización abreviada.

Se trata una inversión que aprobó el Consejo Regional de Antofagasta (CORE) y que materializó el GORE por \$ 11 mil millones. El monto del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) cubre listas de espera en cirugías abdominoplastia, bariátrica; cirugías electivas; rehabilitación, salud mental; cirugías infantil y otorrinolaringología.

“Nuestra red asistencial regional se ha reforzado por las políticas públicas que emanan desde el Minsal”.

Fue el gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, quién llegó hasta el Hospital Regional “Dr. Leonardo Guzmán” para señalar que la inversión busca fortalecer la salud pública e ir resolviendo distintas listas de espera efectuando las operaciones que están pendientes, todo coordinado con el Servicio de Salud y centrado en los establecimientos respectivos.

En tal sentido, es significativo indicar que estamos hablando de más de 5 mil operaciones que se irán haciendo en la medida

que transcurra esta alianza virtuosa. Vamos a ir resolviendo otras cirugías que también están pendientes y la idea es que así paulatinamente usando los recursos que tiene la región podamos ir dando soluciones a todas aquellas situaciones que a la comunidad agobian en materia de salud pública.

Estamos esperanzados porque apuntamos a resolver un tema sentido por la población. Nos asiste un compromiso ético y una obligación moral, ya que como salud pública iniciamos un avance en terminar con las listas de espera infantil y de otorrino.

Esperamos en los próximos meses ampliar el beneficio a otras especialidades y alcanzar cada vez un número mayor de cirugías concretas a resolver, esto con el apoyo financiero del Gobierno Regional, así que, estamos ilusionados en que este convenio siga creciendo, junto a la estrategia que nos impone el Minsal.

Otro hecho a destacar es el contar con el apoyo de otras entidades públicas, lo que se transforma en fundamental para fortalecer el servicio del principal recinto asistencial de la región como lo es nuestro Hospital Regional “Dr. Leonardo Guzmán”. Es muy importante poder tener colaboración de distintas entidades tanto públicas como privadas de la región para poder resolver los problemas de salud de nuestros usuarios y usuarias.

Considero oportuno poner en valor esta alianza GORE-SSA, dado que, por la llegada del invierno y sus enfermedades, se han incrementado las atenciones. Sin embargo, para tranquilidad de la población, nuestra red asistencial regional se ha reforzado con anticipación por las políticas públicas que emanan desde el Minsal y, el personal que allí labora pone siempre su mejor esfuerzo.